



Mi Universidad

Control de lectura

Yiseidy Lisbeth Gómez Suárez

Parcial: 3

Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

Semestral

Comitán de Domínguez, Chiapas a 08 de noviembre de 2024

Yisedy Lobeth Gómez Suárez

SISTEMAS DE ATENCIÓN A LA SALUD

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Un sistema de atención a la salud se basa en mejorar la salud de la población incluyendo lineamientos de acción en donde se puede planificar o organizar alguna actividad llevando a cabo promoción y prevención más que nada concientizar a la población para prevenir ciertas enfermedades o en dado caso si padecen alguna se llevaria a cabo en brindar el tratamiento adecuado de dicha patología o en dado caso si es muy necesario seria dar rehabilitación de igual manera la atención debe ser para todas las personas sin distinción o desigualdad así mismo los recursos deben ser distribuidos correctamente, se trata de ver que necesidades existen para poder mejorar siendo flexible de cierta manera también la población debe de poner de su parte para llevar a cabo ciertas intervenciones que son un fin para mejora la salud y debe de cumplir con las medidas sanitarias de igual manera existen los factores sociales se basa en la relación del médico con el paciente en donde todo lo que hablen debe ser privado sin divulgaciones para generar una buena confianza también lo que es el sistema de atención

Teoría de Sistemas

Todas las personas tienen diferentes maneras de ver la realidad en cuestión de la enfermedad y la salud es por eso que existen algunos sistemas de atención a la salud ya sea que son de manera tradicional, alternativa o ya sea de manera científica así como la medicina alopática que de cierta manera se basa en la coomovisión donde se busca en comprender a cada una de las personas más que nada en conectar con el cuerpo humano basándose en la mente y espíritu logranlo mejorar la enfermedad manteniendo un equilibrio, otras de las ramas sería la medicina tradicional que existe desde años anteriores donde se basan en creencias, cultura que incide en cada persona o en el ambiente en el que está rodeado hasta cierto punto van de la mano con la medicina de coomovisión ya que se busca hasta cierto punto tener procedimientos preventivos o en dado caso la persona ya tiene dicha patología sería mantener un equilibrio para que la enfermedad no avance o diagnosticar antes también incluyen algunas técnicas de complemento como la herbolaria así mismo se podría implementar los masajes, acomodaciones y otras cosas más, así se puede entender que el ser humano

SISTEMA MÉDICO CONVENCIONAL

En lo que consiste la medicina alternativa o ya sea complementaria es más conocida y llevada a cabo por estudiantes de algunas facultades de medicina en lo que consiste la medicina alternativa complementaria es un acúmulo de prácticas que abarcan desde opciones bien fundamentadas sobre pruebas científicas hasta otras que escapan a cualquier explicación científica que con el tiempo de los años se ha experimentado diversos cambios al igual de la disponibilidad de los tratamientos puede ser considerada un medio muy importante para el fortalecimiento del papel del paciente en cuestión de ciertas enfermedades como la ansiedad, cáncer, sida, dolor crónico entre otras se incrementa el uso de cuidados para mejorar la salud llevando a cabo un tratamiento mejorando la alimentación controlando las emociones, mejorar el estilo de vida que afecta la salud al igual se debe tener en cuenta un enfoque más abierto hacia la prevención de la enfermedad y la salud para la integridad del paciente de esta manera se proporcionan

SISTEMA MÉDICO TRADICIONAL

En lo que consiste la medicina tradicional más que nada es donde se emplea el uso de las plantas medicinales en donde se maneja en los pueblos basándose en la única opción de prevención y curación de enfermedades para los habitantes de ciertas comunidades indígenas y suele darse con personas de pobreza extrema en la que viven así como por la carencia de servicios de salud que los gobiernos no han podido garantizar la medicina indígena es un sistema de salud ya que tiene su propia manera de diagnosticar y de elegir sus propios métodos de curación de modo que puede ser analizada desde el término medicina tradicional ya que el conocimiento que envuelve es transmitido de generación en generación sus métodos de sanación involucran la espiritualidad por dos razones por una parte toda vez que tiene como presupuesto que el que cura es el curador y el médico sólo es un canal entre éste y el paciente y por otra parte ya que dichos métodos están diseñados para el espíritu en este sentido la medicina indígena tiene el propósito de que el paciente

BIBLIOGRAFÍA

- 1-Chavez, D. C. (enero-junio de 1996). *Revista Cubana de Salud Publica*. Obtenido de Centro Nacional de Informe de Ciencias Medicas.
- 2-Lopez Austin, A. (s.f.). *Secretaria de Salud*. Obtenido de Subsecretaria de Innovacion y Calidad .
- 3-David L. Katz, M. M. (Abril-Junio de 2003). *Humanista, Humanidades Medica Volumen 1*.
- 4-Salcido, T. R. (febrero-marzo de 2011). *Tukari* . Obtenido de Espacio de comunicacion intercultural.